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La Porte étroite 
 
Frères et Sœurs, 
le Seigneur Jésus nous invite  
à entrer par la porte étroite (Lc 13,24). 
Quand nous pensons à la porte étroite, 
nous pouvons penser  
à toutes sortes de renoncements, de sacrifices. 
Mais avant tout, la porte étroite, 
selon l’Évangile d’aujourd’hui, 
a un nom : c’est la Sainte Croix ! 
 
En effet, sur la croix du Golgotha, 
nous pouvons connaître Jésus de Nazareth 
comme le Bon Berger qui devient la « Porte étroite » ! 
Par cette « Porte étroite », les brebis rentrent dans la bergerie. 
Cela signifie l’entrée dans le Royaume de Dieu. 
 
Sur la croix au Golgotha, 
l’eau et le sang sont sortis du côté ouvert de Jésus crucifié : 
l’eau et le sang sur la croix signifient la naissance de l’Église. 
Il y a une chose très importante à savoir : 
c’est que l’Église n’est pas le Royaume de Dieu, 
mais c’est par Elle que l’on viendra  

du levant et du couchant,  

du nord et du midi prendre place au festin  

dans le Royaume de Dieu (Lc 13,29). 
 
En réalité, l’Église est l’assemblée des pécheurs pardonnés. 
Aujourd’hui, l’Église est comme une barque. 
La barque qui va de l’avant, vers l’autre rive  
où le Seigneur Jésus l’attend. 
Notre vie est donc portée dans la barque de l’Église  
qui va vers la maison du Père céleste,  
vers le Royaume de Dieu. 
 
Pendant le voyage, ce qui importe pour tous les voyageurs, 
c’est de rester dans la barque. 
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C’est de ne pas sauter hors de la barque. 
 
Restons donc en Église. 
Écoutons la Parole du Bon Berger,  
Jésus-Christ et suivons-Le. 
« Mes brebis écoutent ma voix, 

Moi, Je les connais, et elles Me suivent » (Jn 10,27) 
dit le Seigneur Jésus. 
Aujourd'hui, c’est dans l’Évangile  
que nous pouvons entendre Sa voix, la voix du Bon Berger. 
Nous connaissons Ses paroles,  
Ses gestes de miséricorde et d’amour,  
et aussi Ses commandements. 
 
Il dit encore ailleurs : 
« Dans le monde, vous aurez à souffrir,  

mais gardez courage ! 

J’ai vaincu le monde » (Jn 16,33). 
C’est cette victoire de la Sainte croix au Golgotha  
que nous célébrons  
et anticipons en chaque Eucharistie. 
 
Il y a des derniers qui seront premiers,  

et il y a des premiers qui seront derniers (Lc 13,30). 
Ici, nous pouvons penser à la conversion. 
La conversion continuelle est une nécessité dans la lutte  
pour entrer dans le Royaume de Dieu. 
Rappelons-nous, au Golgotha  
il y avait deux condamnés à côté de Jésus crucifié. 
L’un orgueilleux comme le Tentateur à l’origine,  
a tenté Jésus en disant : 
« Si tu es le Messie, sauve-toi toi-même, 

et nous aussi ! » (Lc 23,39). 
 
Mais l’autre, humble devant Dieu, 
s’est repenti de ses péchés,  
et se tourna vers Jésus en disant : 
« Seigneur, souviens-toi de moi,  

quand tu entreras dans ton Royaume » (v. 42). 
 
Et voici la réponse du Bon Berger 
qui est comme la Porte étroite  
qui est ouverte pour ses brebis : 
« En vérité, en vérité, Je te le dis :  

aujourd’hui, tu seras avec Moi dans mon Royaume » (v. 43). 
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